

# Más de 2 mil partos y sobre 25 mil operaciones contabilizó Complejo Asistencial de Los Ángeles en 2023

En el caso particular de la campaña contra la influenza los porcentajes se elevan sobre el 75 % en personal de salud pública.

**Nicolás Muñoz Díaz**  
 prensa@latribuna.cl

El Hospital de Los Ángeles ha sido protagonista de cuestionamientos que van desde la investigación por una intervención quirúrgica con un profesional en supuesto estado de ebriedad, hasta las denuncias por irregularidades en compras públicas. En ese marco, este viernes el Servicio de Salud Biobío se mostró satisfecho con las cifras rendidas en la Cuenta Pública 2023.

“Este es un trabajo profundamente humano, que a veces es silenciado por la contingencia. Quiero felicitar, porque detrás de esta exposición hay un trabajo enorme de los equipos, hay una muestra importante de innovación, iniciativas que son de carácter nacional, pioneras. Así que solo agradecer”, aseguró el actual director del Servicio, Walter Alvia, quien se acom-

pañó del director subrogante Juan Carlos González.

González, por su parte, señaló estar orgulloso de liderar la instancia donde se dieron a conocer las cifras logradas durante la dirección del ingeniero René Lopetegui, a quien se le pidió el cargo a principios de marzo. “Eso es lo que han hecho los equipos, eso es lo que van a seguir haciendo los equipos, los hombres y mujeres que trabajan en salud. Así que yo estoy muy orgulloso de los equipos de trabajo, y estoy muy orgulloso de poder liderar esta instancia dentro del Complejo Asistencial”, indicó el actual director del recinto de salud.

Desde el principal recinto de salud de la provincia de Biobío señalaron que la Cuenta Pública busca informar a la comunidad organizada, autoridades, académicos, y representantes de distintas Instituciones, sobre las principales acciones e hitos que marcaron el quehacer hospitalario durante el año



pasado, y que son de beneficio para todas las usuarias y usuarios de la red pública de salud.

Antes de cerrar, el hospital angelino hizo hincapié en los tres desafíos que la comunidad organizada dejó a la Institución en el marco de la Pre Cuenta Pública Participativa que se realizó hace una semana, y que dicen relación con educar tanto a funcionarios como usuarios sobre la ley TEA, levantar campañas de higiene bucal para niños y jóvenes, y extender el campo de acción de geriatría hacia la comunidad.

## PARA CUADRO DESTACADO

CIFRAS 2023	
Egresos Hospitalarios	25.258
Número de camas	514
Partos	2.698
Exámenes de imagenología	157.929
Farmacia Clínica	Recetas 723.157 / Prescripciones: 2.403.270
Consultas de Urgencia	107.037
Intervenciones Quirúrgicas	25.695
Chile Crece Contigo	2.498 ajuares
Ley Dominga	204 acompañamientos
Cuatro procuramientos de órganos, tres multiorgánicos	12 órganos
Hospitalización Domiciliaria	Personas atendidas 2.801 / visitas realizadas 22.584